

Cyclo club. Esprit d'ouverture



Les participants à l'assemblée générale du Cyclo club, à la salle Ti an Holl, à Langolen.

Le Cyclo club de Briec se porte bien. Il affiche fièrement 72 adhérents et ouvre à présent ses portes aux non roulants ainsi qu'à ceux qui pratiquent le vélo à assistance électrique.

Le Cyclo club de Briec a tenu son assemblée générale, samedi 15 décembre, à Langolen, en présence d'une soixantaine de personnes. Youenn Nédélec, le président du club, a présenté le rapport moral. Cette année, l'association a enregistré l'inscription de 19 licenciés supplémentaires, soit un total de 72 adhérents. La moyenne d'âge s'est rajeunie et le club compte davantage de femmes. « Chacun a trouvé sa place dans l'un des quatre groupes du club, lors des sorties les dimanche matin et mercredi après-midi », a précisé Youenn Nédélec.

Ouvert aux non roulants et VAE
L'adhésion à l'association était désormais ouverte aux « non roulants » afin

d'intégrer des personnes qui souhaitent s'impliquer au sein de l'association sans pour autant pratiquer le cyclisme. Le président a également rappelé la mise en place d'une section VAE (Vélo à assistance électrique). Cela permet d'accueillir toutes les personnes possédant un vélo électrique, VTC ou vélo de route et souhaitant ne plus rouler seules.

L'accent a aussi été mis sur la sécurité, les vélos ayant été équipés d'une lumière à l'arrière. Un changement des tenues, qui devraient être davantage visibles, est également prévu. Par ailleurs, un concours interne va être organisé afin de choisir un nouveau logo.

Un bilan financier positif

Côté finances, Raymond Saliou, trésorier, a présenté un bilan positif. Quant à André Le Saux, secrétaire, il a présenté le bilan des activités avec les participations aux différentes randonnées des clubs voisins, la randonnée Rouzik Glazik, le week-end des Féminines à Vannes, la semaine organisée par le Codep, le rendez-vous en montagne en Ardèche et Aveyron, la Fête du sport à

Briec, la deuxième tranche de rénovation du local par les bénévoles, l'organisation d'un loto et le Téléthon. Les dates à retenir pour 2019 ont été dévoilées : premier rendez-vous de l'année, la galette des Rois, samedi 26 janvier, une sortie sur la presqu'île de Crozon aura lieu samedi 11 mai, la semaine du Codep sera calée sur la semaine 24, la sortie montagne semaine 25, la rénovation de la troisième tranche du local en mai, le loto, samedi 9 novembre, ainsi que le Téléthon et différentes sorties.

Au conseil d'administration. Mercredi dernier, le conseil d'administration, composé de 17 membres, s'est réuni afin de mettre en place le bureau. Ce dernier a été reconduit et se compose comme suit : Youenn Nédélec, président ; Yves Le Roy, vice-président ; André Le Saux, secrétaire ; Raymond Saliou, trésorier et Jean-Pierre Le Floch, responsable sécurité.

▼ Contact

Youenn Nédélec, tél. 06 19 47 86 05 ;
mél. youen.nedelec@orange.fr et le site internet : www.cyclosbriec.org.